

Estimada familia:

¡Felicitaciones por ser padres! Recibir a un niño en su familia es una de las experiencias más excitantes e intensas que puede vivir una familia, una que está llena de esperanzas y sueños y algunas veces, también desafíos. Muchas nuevas experiencias lo esperan a usted y a su niño, familia y amigos.

Hasta ahora, saben que su niño sufre diferencias en la audición. (Algunas personas podrían usar el término *pérdida de la audición*.) Podrían tener muchas preguntas y muchos sentimientos diferentes. Por favor, sepan que no están solos. Hay personas que pueden apoyarlos en este viaje, incluyendo miembros de la familia y amigos, otras familias de niños que sufren diferencias en la audición, adultos que son sordos o tienen problemas para oír, miembros de las comunidades de fe y profesionales de la salud y la educación en todo Minnesota.

Los increíbles pequeños cerebros de los bebés y niños pequeños aprenden todos los días de la experiencia de cada día y cada persona a su alrededor, especialmente de miembros de la familia y las personas que los cuidan. Para los bebés y niños pequeños que sufren diferencias en la audición, los primeros años de vida son un período especialmente crítico para el desarrollo de las aptitudes del lenguaje y la comunicación, la interacción social con otros y las aptitudes de preparación que forman el fundamento para el aprendizaje posterior en la escuela. ¡Nunca es demasiado temprano para que su bebé comience a aprender!

El programa ***Help Me Grow Minnesota (Ayúdame a Crecer Minnesota)*** provee información y recursos para que las familias de Minnesota entiendan los hitos de desarrollo y aprendan cómo obtener ayuda para su niño si existen preocupaciones. ***Help Me Grow*** fue creado a través de una iniciativa entre varias agencias, el Departamento de Educación, el Departamento de Salud y el Departamento de Servicios Humanos de Minnesota. ***Help Me Grow*** está asociado con todos los distritos escolares locales de Minnesota. Los distritos escolares locales también están asociados a proveedores locales de servicios que ayudan a apoyar a las familias. Puede encontrar más información sobre [Help Me Grow Minnesota](http://helpmegrowmn.org/HMG/index.htm) en <http://helpmegrowmn.org/HMG/index.htm>.

Algunas veces, los bebés y niños pequeños necesitan ayuda adicional para crecer y aprender. Como la primera y más importante persona que cuida y enseña a su niño, le convendría recibir información y apoyo adicional para usted y su familia mientras ayuda a su niño. Además de proveer información sobre el desarrollo infantil a las familias, ***Help Me Grow*** sirve como un contacto para la derivación a los servicios de intervención temprana de Minnesota para familias de bebés, niños pequeños y de edad preescolar con necesidades especiales. Estos servicios se denominan ***Infant and Toddler Intervention Services (Servicios de Intervención para Bebés y Niños Pequeños)*** (para niños desde el nacimiento hasta los 2 años de edad) y ***Preschool Special Education Services (Servicios de Educación Especial Preescolar)*** (para niños de 3 a 5 años). Estos servicios se proveen gratuitamente a todos los niños y familias elegibles a través de los distritos escolares públicos locales en todo Minnesota, independientemente del ingreso de la familia o situación inmigratoria.

Si tiene alguna preocupación sobre el crecimiento y desarrollo de su niño, **Help Me Grow** puede ayudar a su familia a asumir el liderazgo en la búsqueda de apoyos adicionales o derivar a su niño para que complete una evaluación o reconocimiento completo, confidencial sobre el desarrollo sin costo para usted. Puede encontrar más información sobre cómo obtener ayuda para su niño en el recurso en línea [Help Me Grow—Get Help for Your Child](http://helpmegrowmn.org/HMG/GetHelpChild/index.html) (*Ayúdame a Crecer – Obtener Ayuda para su Niño*) en <http://helpmegrowmn.org/HMG/GetHelpChild/index.html>. También puede llamar al **1-866-693-GROW (4769)** para pedir asistencia.

El audiólogo clínico de su niño y otros proveedores de atención de la salud también pueden ayudarlo con derivaciones para conseguir información adicional y apoyos para niños con diferencias en la audición y sus familias. La ley requiere que los proveedores de atención de la salud, así como otros profesionales que atienden a niños pequeños y sus familias, deriven a todos los niños pequeños que tienen limitaciones de desarrollo a posibles servicios de intervención temprana. Típicamente, el audiólogo clínico de su niño lo derivará para los posibles servicios de intervención temprana a través de **Help Me Grow Minnesota**. **Help Me Grow** luego enviará la derivación a un representante de **Infant and Toddler Intervention Services** o **Preschool Special Education Services** de su distrito escolar local quien se comunicará con usted directamente para indicar los pasos siguientes.

Los compasivos profesionales de **Servicios de Intervención para Bebés y Niños Pequeños** y **Servicios de Educación Especial Preescolar** se han comprometido a proveer a las familias de niños pequeños que tienen necesidades especiales con la información, recursos, servicios y apoyos especiales que cada familia podría necesitar para ayudar a que su niño con necesidades especiales crezca y aprenda. Poco tiempo después de recibir la derivación, un miembro del personal de educación especial preescolar o intervención temprana de su distrito escolar se comunicará con usted. Conversarán con usted sobre su niño y cualquier preocupación que pudiera tener. Le informarán sobre los posibles servicios y apoyos que están disponibles a niños y familias elegibles. Conversarán con usted sobre los pasos siguientes si desea considerar recibir estos servicios de apoyo para su niño y su familia. Como padre o cuidador primario, usted es el miembro más importante del equipo de apoyo de su niño. Los proveedores de servicios educacionales se han comprometido a apoyarlo a usted de maneras que sean útiles para su niño individual y su familia especial.

También estamos aquí para apoyarlo en este viaje. Si desea más información sobre los servicios de apoyo para niños pequeños que sufren diferencias en la audición y sus familias o si tiene otras preguntas o inquietudes, por favor no dude en comunicarse con nosotros.

Cat Tamminga Flores

Coordinadora de la Parte C de Minnesota
Departamento de Educación de Minnesota
Teléfono: 651-582-8746
Correo electrónico: Cat.Tamminga@state.mn.us

Kathy Anderson

Especialista en Intervención y Detección de la Audición Temprana (EHDI) en Todo el Estado
Proyectos de Baja Incidencia de Minnesota

Teléfono: 612-638-1546

Correo electrónico: Kathy.Anderson@metroecsu.org

Mary Cashman-Bakken

Especialista del Estado, Sordos y Dificultades para Oír
Departamento de Educación de Minnesota

Correo electrónico: Mary.Cashman-Bakken@state.mn.us